

18年10月
第304号

里浜活動に高い評価

～ネットワーク実行委員会～

快挙!! 今月相次いで受賞

- ◆**県知事賞 環境功労者賞** (11日表彰)
- ◆**沖縄タイムス 地域貢献賞**(20日授賞式)

港川小学校を核とした、西海岸での観察会やカヌー体験などイノを身近な存在として活用を続けたことが評価されたようです。表彰式には一緒に活動を担ってきた自治会、港川小学校、しかたに自然案内、NEOSの関係者も同席し喜びを分かち合いました。なお、この日は他にも1団体、3個人が表彰を受けています。



(上写真) 表彰状。右写真は贈呈を受ける銘苅実行委代表(右)

W受賞で祝賀会検討

日程、会場未定ですが!

みんなのでつかんだ榮譽です。とりあえず受賞式は少数の代表で行きませんが、長年の活動を通じた受賞でもあり、区民、学校関係者など多数の皆さんが継続的に協力してくれたおかげです。みんなで喜びを共有し、

今後の活動継続には是非つなげていきたいと考えています。今回の受賞に関しては県環境功労者賞は、浦添市の推薦に基づくもの、地域貢献賞は新聞社独自の選考で決まったようです。いずれも県内初の里浜条例、埋め立てから「カーミール橋」実現に貢献したことなどを背景にあげています。しかし、受賞

の意義を今後継続していけるかは、むしろこれからの市民全体の「保全活用」にかかっています。

西海岸でクリーン作業

コカコーラ社員約80人



相次ぐ台風の影響で市西海岸も漂着物が目立っていました。11日、コカコーラ社が約2時間にわたってゴミ拾いを行いました。遠く東京や九州からも駆けつけ、名護市や読谷村の海岸などでも行い、総勢約400人が参加した、といえます。海岸・砂浜にはペットボトルやウキ、ナイロン製網なども散在し、強い北風の中、熱心にゴミ拾いを続けていました。写真。ありがたいですネ。

水曜ふれあいサロン

「いきいき百歳」体操

24日から毎週水曜日

午前10時～12時。手足や腰などの筋肉回復を中心にした軽い体操で、転倒予防にも有効。日常生活でも実践できるよう、しばらくは専門員が指導します。また、終了後は軽

食、コーヒーなどでユンタクを楽しみます。会場・公民館

区民グラウンドゴルフ

とき 11日午前9時半～

場所 牧港漁港広場

久しぶりの区民参加の恒例行事です。健康のためみんなでアウトドアを楽しみましょう。例年多くの地域企業にも景品提供で盛り上げてもらっています。今年もお願いに回る予定です。
昨年の景品提供者名以下の通りです(50音順)

- ◆アクト(1班 神元さん) ◆アミーズ(9班 森山さん) ◆沖縄食糧 ◆海邦銀行
- 港川支店 ◆沖縄明治乳業 ◆オキジム ◆オリオンビール ◆久米島の久米仙 ◆キーストン石油 ◆国吉電気(6班 国吉さん) ◆サニーパートナー(6班 銘苅徳人さん) ◆JAおきなわ浦添支店 ◆笹尾商工 ◆拓琉金属 ◆福山商事 ◆港川小学校PTA ◆メイクマン



自治会対抗陸上競技頑張りました!!
写真。(7日)
大会には小学生から一般まで約40人が出場、応援団も駆けつけ、盛り上がりました。お疲れさま

まなびフェスタ2018

3日(土)午後舞台発表

会場でだこホール。自治会からは空手、エイサーなど4教室が発表する他、習字教室も作品展示します。